



La Medalla de Oro de las Cortes apunta a la Usal

D. Viejo - Valladolid

La Universidad de Salamanca (Usal), que este año cumple su VIII Centenario, es la propuesta, de las tres presentadas, que más opciones tiene de recibir este año la Medalla de Oro de las Cortes de Castilla y León, la máxima distinción que entrega el Parlamento regional.

La comisión que asesora sobre este tema, integrada por la Mesa de las Cortes, representantes de los emigrantes y de anteriores premiados, se reunía ayer en Valladolid para discutir sobre los

posibles candidatos, aunque la decisión aún no es firme y deberá ratificarla todavía la Mesa del Parlamento autonómico a lo largo de esta semana.

Junto a la Usal, aspiran también a recibir esta distinción las Víctimas del Franquismo, candidatura que proponía el Grupo parlamentario de Podemos, y el sindicalista y ex diputado soriano Marcelino Camacho, planteada por Izquierda Unida-Equo.

«Ha sido la candidatura que más aceptaciones ha recibido por parte de los miembros de la comisión», señalaba ayer la presidenta

del Legislativo, Silvia Clemente, al destacar también los méritos «incomparables» que atesora la Universidad de Salamanca para optar a esta Medalla de Oro.

Entre ellos, citaba los «ilustres» pensadores» y personajes de relevancia que han pasado por sus aulas como Francisco de Vitoria y San Juan de la Cruz, o más recientes, como Tierno Galván o Adolfo Suárez, así como su prestigio internacional, sus estrechas relaciones con la América Hispánica y Japón, o que la institución sea «referencia» de la enseñanza del español en nuestro país.



Silvia Clemente preside la reunión junto al coronel José Antonio Gutiérrez Sevilla